



校長室便り

第9号 岸和田市立岸城中学校

【2018.3.9】 校長 花田 英紀

平昌オリンピック・パラリンピック

寒かった冬もようやく終わりをづけ、春がやってきました。寒暖の差が大きくて体調管理が難しい季節です。インフルエンザの再流行には気をつけましょう。

平昌ではオリンピックが終わり、今日からパラリンピックが始まります。どの競技を見ていても、頑張る選手の姿に感動をおぼえます。メダルを取った選手はもちろんですが、入賞したけどメダルには届かなかった選手、持っている実力を発揮しきれなかった選手。どの選手もその時の自己ベストを目指して頑張っても、思いどおりにはいかないこともあるのでしょう。スポーツだけではなく、日々の生活の中でも同じことが言えると思います。でも、「今やれることは全力でやった」と胸を張って言えるように何事にも取り組んでいってほしいと思います。

春、出会いと別れの季節



あと1カ月で皆さんの生活には大きな変化があります。1・2年生はそれぞれ進級します。3年生は卒業し、慣れ親しんだ生活から新しい環境へと変わります。お世話になった先生や友達との別れ。新しい先生や友達との出会い。私は毎年、春が楽しみです。別れといっても永遠に会うことができないわけではありません。新たな出会いは自分に関わる人が多くなる、と考えるようにしています。少しの寂しさは否定しませんが、嬉しさを優先するようにしています。

出会いの時、第一印象はとても大切です。「自分だったらどう思うかな」ってお互いが考えることができたなら、きっといい出会いになると思います。いろんな出会いを楽しんで下さい。そして自分の世界を広げていって下さい。

校長のつぶやき

3年生卒業まであと5日。自分の中学校の卒業式はどうだったのかを思い出しててみる。寂しさとうれしさのどっちが強かったのだろう。担任の顔と名前は憶えているが、校長先生となると顔も名前も憶えていない。でも関わってもらった（世話をかけた？）先生を何人かは憶えている。

校長となった今も、直接的ではなくても間接的でもいいから、もっともっと関わればと思う。「あと5日しかない」とは思わず「あと5日でできること」を考える。生徒も先生もお互いに考えることができれば、いいことがあるかもしれませんね。

この1年間、文才のなさをひしひしと感じながら、私なりにその時々で思いのままに書かせていただきました。来年度も全職員とともに頑張っていきますので、ご理解と御協力・ご支援のほど、宜しくお願いします。